

JOSÉ LUIS DAMIS

Un. Abierta Iberoamericana, Buenos Aires

*Esbozo para una antropología del hombre urbano
y un proyecto de vida posturbano*

La ciudad, desde los primeros centros urbanos, constituyó el escenario privilegiado de la civilización. Pero, ¿qué sabemos de la ciudad? Más precisamente, ¿qué significa el vínculo hombre-ciudad en la constitución de la conciencia?

Teniendo en cuenta las reflexiones de Marc Augé, Paul Virilio, Carlos Monsivais y Jeremy Rifkin, el texto busca señalar en qué medida la crisis de la ciudad, no solo como hábitat sino como modo de existencia, marca el fin de la civilización urbana.

Asimismo, saca a la luz propuestas de ecologistas radicales como Murray Bookchin y Robert Gilman que apuntan a la necesidad de una redefinición de la vida humana en el planeta proponiendo transformar el vínculo hombre-ciudad por hombre-naturaleza.